

Neuenkirchen/Dortmund: Niemeyer startet zweimal bei der DM

Für Elisabeth Niemeyer verliefen in diesem Jahr die Landesmeisterschaften im Sportschießen perfekt. Gleich in zwei Wettbewerben haben Sie sich jeweils in der Einzel- und Teamwertung für die Deutschen Meisterschaften auf der Olympiaschießanlage in München qualifiziert. Im Wettbewerb Zimmerstutzen wird die routinierte Sportschützin am 30. August in der Team- und Einzelwertung um den Deutschen Meistertitel kämpfen. Am Tag darauf, dem 31. August, wird Sie mit dem Kleinkalibergewehr im Wettbewerb 3x20 Schuss an den Start gehen. Auch hier startet Sie in der Team- und Einzelwertung und wird sich mit den besten Schützinnen Deutschlands messen. Sie feiert mit diesen tollen Ergebnissen ein kleines Jubiläum. Es ist Ihre „10“ Teilnahme an einer Deutschen Meisterschaft im Sportschießen seit 2007. Bei den Wettbewerben am Wochenende wurde Sie mit dem Kleinkalibergewehr in der Disziplin 3x20 Schuß „kniend, liegend und freistehend“ in der Mannschaftswertung Landesmeisterin. In der Einzelwertung erreichte Sie mit 541 Ringen einen hervorragenden 6. Platz.